

Pressemitteilung



Der SV Steinbach hat für die kommende Saison 2012/13 in der Verbandsliga Hessen Nord einen weiteren Torhüter verpflichtet.

Marco Motzkus kommt vom RSV Petersberg aus der Gruppenliga und hat langjährige Erfahrung, auch in der Verbandsliga bzw. der früheren Landesliga und wohnt in Dietershan. Motzkus sucht nach vielen Jahren in Petersberg noch einmal eine neue Herausforderung. Der Verein hält die Ergänzung des Torhüterteams in Steinbach für notwendig, weil mit Daniel Werner

und Christian Beikirch nur zwei Torleute zur Verfügung stehen und in der Reservemannschaft zur Zeit sogar ein Feldspieler zwischen den Pfosten stehen muss.

Wünschenswert wäre die Ergänzung unseres Kaders noch auf ein, zwei Positionen in Mittelfeld und Abwehr. Neuverpflichtungen in diesem Bereich wird es aber nur geben, wenn sportliche und persönliche Kriterien absolut passen.

Steinbach, den 3.5.2012
Sportverein Steinbach 1920 e.V.
Berthold Helmke
Seniorenführungsteam